	
	




QU’EST-CE QUE TU FAIS?		Je fais mes devoirs.
 (ding)                    (lijdend voorwerp)                                                 (ding + lijdend voorwerp)


QUI EST-CE QUE TU VOIS? 		Je vois Julie. 
(persoon)              (lijdend voorwerp)                                         (persoon + lijdend voorwerp)


QU’EST-CE QUI ARRIVE?		Le train arrive.
(ding)                    (onderwerp)                                (ding + onderwerp)


QUI EST-CE QUI ARRIVE?		Julie arrive.
(persoon)               (onderwerp)                              (persoon + onderwerp)


(Qui parle?  Qui mange?  		Je parle.  Je mange.)
 (aan het begin van de zin)

Tu sors avec qui?  				Je sors avec Julie.
     (voorzetsel)  (persoon)
De quoi parles-tu?				Je parle de mes vacances.
(voorzetsel) (ding)


QUOI & QUE  (wat)
Quoi altijd aan het einde van de zin :  Tu fais quoi?
QUOI wordt QUE aan het begin van de zin:   Que fais-tu?
								    Qu’est-ce que tu fais

	Met zelfstandignaamwoorden en être
	Quel est ton plat préféré?	(man. Enk.)
Quelle classe?  (vrouw. Enk.)
Quels amis? (man. Meerv)
Quelles filles? (vrouw. Meerv)

Vraagwoord aan het begin van de zin + inversie
Où vont-ils? 
Pourquoi parlent-elles des devoirs?
Pourquoi viens-tu?  

Met ‘est-ce que’ in de vraag – GEEN INVERSIE!
[bookmark: _GoBack]Où est-ce que je l’attends?
Est-ce que tu viens?
Pourquoi est-ce que tu viens?

Als je iets moet kiezen, gebruik je dan:

Lequel, laquelle, lesquels, lesquelles

Je veux un gâteau.  	     Lequel veux-tu?  /  Lequel est-ce que tu
					     veux?

Je veux une fleur.  		     Laquelle veux-tu?  /  Laquelle est-ce
  					     que tu veux?

Nous voulons des gâteaux.   Lesquels voulez-vous?  Lesquels est-ce 
					     que vous voulez?

	Nous voulons des fleurs.       Lesquelles voulez-vous?  Lesquelles est-
						     ce que vous voulez?

Let op!  Met lequel/laquelle/lesquels/lesquelles – ZONDER EST-CE QUE in de vraag – INVERSIE!

MET EST-CE QUE IN DE VRAAG – GEEN INVERSIE!


  


